

# EKSPOS

## Atlet Circket Sumbar M Afis Raih Perunggu di SEA Games Kamboja 2023

Adi Kampai - [SUMBAR.EKSPOS.CO.ID](http://SUMBAR.EKSPOS.CO.ID)

May 25, 2023 - 11:52



Padang -- Atlet Cricket Sumatera Barat, Muhammad Afis yang ikut memperkuat Tim Nasional Putra Indonesia di SEA Games 2023 Kamboja, berhasil mempersembahkan Medali Perunggu untuk ranah minang.

Afis yang merupakan mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang ini adalah atlet PON Sumbar di Papua tahun 2021 yang juga berhasil menyumbangkan medali perunggu pada nomor Super 8 untuk Kontingen Sumatera Barat.

Perjuangan Afis untuk dapat masuk squad Timnas cukup panjang. Salah satu awal dari kesempatan tersebut datang dari pemanggilan oleh Persatuan Cricket

Indonesia (PCI) Pusat berdasarkan nama atlet rekomendasi yang telah dikirimkan sebelumnya oleh Pengprov untuk mengikuti Seleknas di Jakarta pada Maret 2022.

Kemudian Afis tersebut dipanggil lagi untuk mengikuti TC di UNJ Jakarta pada Juli 2022 untuk persiapan Kualifikasi Regional Piala Dunia T20 di Korea Selatan dan persiapan tur ke Jepang pada Oktober 2022.

Baik di Jepang maupun di Korea Selatan, Afis menunjukkan perkembangan yang cukup baik dalam penampilannya pada beberapa pertandingan. Dia dipercaya untuk tampil sebagai Right Handed Spin Bowler, sesuai dengan kekhasannya selama ini sebagai atlet Cricket di Sumatera Barat.

“Ikut serta sebagai atlet nasional mewakili Indonesia pada kejuaraan Internasional cricket tentu menjadi kebanggaan bagi saya pribadi. Harapannya, apa yang telah saya raih juga bisa dicapai oleh teman-teman Cricket di Sumatera Barat,” ujar Afis yang juga merupakan atlet Padang pariaman.

Namun, ternyata keikutsertaan Afis sebagai atlet Timnas Cricket Indonesia tidak hanya berhenti sampai di sana. Meskipun Timnas Cricket Putra belum berhasil lolos kualifikasi, Afis tetap mendapat panggilan untuk terus memperkuat Timnas pada ajang Cricket Internasional. Diantaranya, ACC Mens Challenger Cup Thailand yang berlangsung pada Februari lalu.

Kemudian, iven berikutnya yang diikuti oleh Afis bersama Timnas adalah Cricket SEA Games di Kamboja. Afis, adalah satu dari tiga nama atlet SEA Games Kontingen Indonesia yang berasal dari Sumatera Barat, dua nama lainnya dari cabang olahraga (cabor) Gulat dan Kun Bokator.

“Tidak hanya bagi Cricket Sumatera Barat, tapi ini adalah sebuah kebanggaan bagi kita bersama karena Afis, telah berhasil menjadi wakil Sumatera Barat dan memperoleh medali pada ajang bergengsi, SEA Games Kamboja tahun 2023, tersebut. Ini prestasi yang luar biasa,” ujar Prof. Syahril Bakhtiar, Ketua Umum PCI Sumatera Barat, Rabu (24/5) pada saat penjemputan Afis di Bandara Internasional Minangkabau (BIM) sepulang dari Sea Games.

Secara terpisah, Ketua Umum PP PCI, Abhiram Singh Yadav, menyampaikan selamat atas prestasi yang diraih oleh para atlet. Ini adalah pencapaian terbesar Timnas Indonesia di iven internasional. “Ini merupakan hasil kerja keras atlet, serta peran pengurus provinsi dalam melahirkan para atlet yang berkualitas,” ujarnya.